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Pieces Studio
Superficie 33 m?
Référence 83997026
Prix 340 000 €

Paris 5Eme
Appartement a vendre (75005)
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Exclusivité - paris 5e - entre le panthéon et le college de france, au 4e étage par
escalier, barnes pantheon vous présente, en exclusivité, un charmant studio,
spacieux (27,57m2 carrez), avec une cuisine et une salle d'eau, toutes deux
indépendantes. Chaque piece bénéficie de fenetres assurant une trés belle
luminosité a ce lieu dans un calme total. Les vues ciel, les poutres et les éLéments
du XVI sieCL de l'immeuble participent aux atouts de ce bien, dans le paris
historique. Contact: jerome pébereau 06 07 03 93 93 honoraires a la charge du

vendeur - nombre de lots dans la copropriété: 24 ...

Exclusive - paris 5 - between the pantheon and the collége de france, on the 4th
floor (stair access), a charming and spacious studio (27.57m2 or 297 sq ft under
the carrez law), with a kitchen and a shower room, both of which are separate.
Each room has windows ensuring great natural light in completely quiet
surroundings. The sky views, beams and 16th century features of the building all
add to the attraction of this property located in a historic area of paris. Contact:
jerome pébereau 06 07 03 93 93 agency fees payable by vendor - nombre de lots

dans la copropriété: 24 - montant moyen de ...

BARNES PANTHEON
15 rue Soufflot - 75005 PARIS 5EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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